

令和6年度 能美市立浜小学校だより

## 浜小だより

10 月号

## + 1 共にのばそう 心の根っこ

~ みずから わくわく みずから にこにこ みずから きびきび ~

## 何かを得た負什なら勝ちと同じ 杉本昌隆氏(藤井聡太氏師匠)

吹く風が爽やかな秋空の下、9月28日の運動会では井出市長様をはじめ多くのご来賓の方々、保護者や地域の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

子供たちは、『全力・笑顔 みんなが主役の運動会!』を合言葉に、「自分も仲間も見に来た方も笑顔 あふれる運動会を創るにはどうしたらいいか」「全力を出すにはどんなことが大切か」を一人一人が考え、悩み、汗だくになりながら練習を重ねていました。また、朝早くから運動場のラインを引いたり、休み時間に作戦を考えたり、応援練習に自ら励んだりする姿が何度も見られました。

運動会当日、子供たちは皆様からのエールをエネルギーにして、声の限りに応援歌を歌い、退場まで全力で走り、ダンスや民舞・組体操では弾けるような笑顔で演じる様子が見られました。その一方で、練習の成果が出せず悔しくて涙をこらえきれない人もいました。そんな仲間を心から応援する姿もあり、おのおのが今ある自分の力をいっぱいに輝かせた運動会だったと思います。







子供たちの想いが浜風に乗って多くの方々の心に届いたのでしょうか、運動会が終わってから「浜小の子供たちの一生懸命な姿は素晴らしかった。」と笑顔で帰られる方、「パワーもらいました。来てよかった。」と涙をにじませて話される方がいらっしゃいました。

子供たちの振返りを見ると、「すぐに諦めていた自分を変えることができた」「仲間がいたから頑張れた」「できないと思っていたけど全力でやったら楽しかった」等々、それぞれに気付きを得たことが伺われました。結果に拘って努力することはとても大切です。しかし、結果から得た気づきをこれからに活かす「たくましさ」や「賢さ」はそれと同じか、それ以上に大切なことと思います。







PTA 役員・運営協議会の皆様には受付や駐車の誘導等を朝早くからしていただきました。保護者の皆様には参観および自転車や徒歩での来校等にご協力いただいたおかげで運動会を円滑に進行することができました。多くの方のお力により運動会が行えたことをこの場を借りてお礼申し上げます。

浜小学校 HP に各種おたより、下校時刻、活動の様子等を掲載しています。 ぜひ、ご覧下さい。